

Heinrich von Kleist (1777-1811)

Helgoländisches Gottesgericht

Die Helgoländer haben eine sonderbare Art, ihre Streitigkeiten in zweifelhaften Fällen, zu entscheiden; und wie die Parteien, bei anderen Völkern, zu den Waffen greifen, und das Blut entscheiden lassen, so werfen sie ihre Lotsenzeichen (Medaillen von Messing, mit einer Nummer, die einem jeden von ihnen zugehört) in einen Hut, und lassen durch einen Schiedsrichter, eine derselben herausziehen. Der Eigentümer der Nummer bekommt alsdann recht.
(64 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kleist/anekbear/chap001.html>